



Mejoras en el emisario de agua

Las obras de reparación del emisario de aguas residuales de Ciudad Real marchan a buen ritmo tras haberse solucionado los problemas iniciales y suspendido las restricciones de agua

Tras las dificultades sufridas en las obras de arreglo del emisario de aguas residuales, han comenzado las tareas de limpieza de la zona para proceder a la **mejora de las instalaciones** en las que durante dos meses se han venido realizando distintos trabajos. Las obras han sido bastante complejas e incluso, uno de los camiones que han estado trabajando "in situ" sufrió un accidente bastante aparatoso en el que solamente se registró un herido leve.

A día de hoy han concluido los trabajos de limpieza de la zona cercana al emisario, a la misma altura, y que han consistido en la depuración de la arqueta de llegada a la planta depuradora. A continuación se está procediendo al arreglo definitivo del emisario que no ha vuelto a dar problemas importantes.

Se realizará un by pass entre la poceta donde se detectaron fugas y el colector

Desde el pasado mes de mayo la situación de emergencia que había provocado varias restricciones de agua en horario nocturno, no han vuelto a producirse por lo que la situación, que un primer momento se convirtió en grave, ha pasado a ser leve.

Una vez que esta parte esté limpia, según el concejal de Urbanismo y Mantenimiento, **Vicente Gallego**, se realizará una especie de **by pass** entre la poceta donde se encontró aguas residuales y la zanja en la que se ha dado con el colector. De esta forma, según Gallego, "se rebajarán los niveles hídricos acumulados", uno de

los principales problemas que han provocado las averías de los últimos meses.

El origen de estas averías, según las investigaciones que los técnicos han desarrollado, se ha encontrado entre los po-